

/ MESURES SALARIALES 2015

décembre 2014

FO NE SIGNE PAS

POUR 2015, LES EMPLOYEURS CHOISISSENT, À NOUVEAU, D'EMPRUNTER LE SILLAGE DES POUVOIRS PUBLICS. PAR LEUR RIGIDITÉ, ILS CONTRIBUENT DAVANTAGE À LA CRISE. CETTE DERNIÈRE EST AMPLIFIÉE PAR LE MANQUE DE VISION, D'INTÉRÊT POUR LE COLLECTIF ET L'ABSENCE TOTALE DE PROJET POUR LA NATION.

La sobriété imposée pour les mois à venir sur les salaires est en définitive leur seule réponse au marasme ambiant.

Il aura suffi de seulement quelques dizaines de minutes pour expliquer aux représentants des salariés, comment se passer d'augmentations justifiables au regard de la hausse continue du coût de la vie.

Les raisons invoquées : la crise et la loi dite de transition énergétique.

Ainsi, le Salaire National de Base (seule réelle garantie d'augmentation pour tous) n'irait pas au-delà de 0.5 % pour une inflation prévisionnelle de 0.9 %.

Les avancements au choix, pour les « plus chanceux », sont quant à eux presque réduits de moitié si l'on considère les taux pratiqués il y a encore quelques années.

Dans ces conditions, FO a décidé de ne pas signer l'accord salarial 2015.

**POUR FO, CE N'EST PAS EN FAISANT SUBIR L'AUSTÉRITÉ AUX SALARIÉS
ET EN ENFONÇANT UN PEU PLUS LA NATION DANS LE LIBÉRALISME,
QUE NOUS SORTIRONS DE LA CRISE PROVOQUÉE PAR LE SYSTÈME LIBÉRAL.**

D'autres voies sont possibles pour relancer l'économie :

- Celle de l'intérêt général,
- celle du service public républicain qui livre par tous temps, en tous lieux, au meilleur prix une énergie propre,
- celles des augmentations salariales et de la reconnaissance professionnelle.

